
REQUERIMENTO
Nº. 254/08

“Solicita à Secretaria do Meio Ambiente do  
Estado de São Paulo.”

Senhor Presidente,

Considerando as mudanças de órgãos federais responsáveis 
pela  regularização  de documentação de pescadores e  embarcações pesqueiras, 
que passaram sucessivamente da SUDEPE para o IBAMA, para  o Ministério  da 
Agricultura e atualmente para a Secretaria Especial de Aqüicultura e Pesca;

Considerando que muitos possuem apenas o protocolo, com a 
documentação tramitando, por muitas vezes, demoradamente;

Considerando  que  a  necessidade  de  dar  continuidade  as 
atividades para o sustento da família, faz com que pescadores trabalhem com os 
prazos de seus protocolos vencidos, no aguardo de suas documentações;

É  que,  nos  termos  regimentais  em  vigor  REQUEIRO seja 
oficiado o Exmo. Senhor Francisco Graziano Neto, Secretário do Meio Ambiente do 
Estado de São Paulo, solicitando que a Polícia Ambiental seja autorizada a aceitar  
os  protocolos  fornecidos  pelas  Colônias  de  Pescadores,  Órgão  de  Classe  da 
Categoria, para a comprovação da regularidade dos pescadores e das embarcações 
pesqueiras.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 20 de Maio de 2008.    

Modesto Koji Ono
“Kotian”
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